
JESUS CHRISTUS spricht:
„Der  Mensch  lebt  nicht  vom  Brot  allein,
sondern  von  jedem  Wort,  das  durch  den
Mund  Gottes  geht.“ Matthäus 4,4 und Lukas 4,4

Die Telefon-Kurzpredigt
HÖRE GOTTES WORT AM TELEFON vom 01.-07.07.2023 Nr. 23/27-A

Lieber Hörer!

Ob es wohl bei dir in der vergangenen Woche einen Freudentag gegeben hat?

Ich selbst bin noch ganz erfüllt von der wichtigen Tatsache, die uns in der vergangenen
Woche am Telefon beschäftigt hat. Ob du dich noch daran erinnerst? Jesus lehrte uns
beten:  „Unser  VATER im  Himmel  … vergib  uns  unsere  Schulden,  wie  auch  wir
vergeben unseren Schuldnern.“ Matthäus 6,12

Überall auf dieser Erde möchte man diese Freudenbotschaft verkündigen: Es gibt einen,
der mit der Schuldfrage fertig geworden ist. Jesus allein kann das Gewissen entlasten. Nur
er macht das Leben eines Menschen neu.

Lieber Hörer, hast du in der vergangenen Woche solch einen Freudentag erlebt? Wer
Vergebung seiner Sünden erlebt hat, ist ein neuer Mensch geworden.

Lass diese Gelegenheit bitte, bitte nicht ungenützt an dir vorübergehen. Sie kommt viel-
leicht nie mehr zurück. Das Folgende soll gerade zu deinem Herzen sprechen:

Am Ufer des Niagara-Stromes, da, wo das Wasser in stets wachsender Schnelligkeit dem
brausenden Niagarafall  zueilt, soll ein Warnschild angebracht sein, auf dem die Worte
stehen: „Ab hier keine Rettung mehr!“

Wer in diese wilden Stromschnellen hineingerät, kann weder umkehren noch an das Ufer
rudern, wenn er sich auf dem Strom befindet.  Ab dieser Stelle bleibt  jeder Rettungs-
versuch umsonst.

Er ist noch nicht tot, aber er ist so gut wie tot. Er kann nur weitertreiben, schneller und
schneller, bis er in die Tiefe hinabgerissen wird. Dort wartet der Tod auf ihn. Er hat die
Rettungslinie nicht beachtet.

Lieber  Hörer,  kannst  du  verstehen,  dass  ich  an  dieser  so  wichtigen  Stelle  auf  jene
Tatsache hinweise? Gott will auch dir heute alle deine Sünden vergeben. Bedenke doch,
er will dir nicht nur vergeben. Du sollst mit Jesus zusammen den ganzen Himmel erben.

Versäume bitte diese Gnade nicht! Wir wissen von Menschen, die dieses höchste Angebot
göttlicher Liebe ausgeschlagen haben. Solche Torheit hat ewige Folgen.

Und weil  wir  einander  lieben,  möchte ich jedem ans Herz legen,  was am Anfang der
Bergpredigt Jesu steht:

„Glückselig sind diejenigen, die ein reines Herz haben. Sie werden Gott schauen.“
Matthäus 5,8

Gehörst du zu diesen Glückseligen?
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